
 

令和４年度 第１回武川地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和４年４月２５日（月） 

        午後７時００分 開会 ～ 午後８時００分 閉会 

 

２ 開催場所  北杜市武川総合支所２階 大会議室 

 

３ 出席委員  秋山広志・粟澤雅子・石原 学・中山仁司・跡部 元・末木基治・ 

鈴木洋明・日向喜久枝・牛田康仁・林 義夫・日向 勝・長坂 正・

㓛刀美津子・小澤建二・溝口暁美・溝口直樹    １６名 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 出席職員  武川総合支所長 花輪 孝 

        地域市民課 市民担当 小澤 明・大森雄司 

 

６ 議  題  (1)令和３年度武川地域委員会予算使途提案事業実績報告について 

        (2)令和４年度武川地域委員会予算使途提案事業について 

        (3)その他 

 

７ 公開・非公開の別  公開 

 

８ 傍聴人数  ０人 

 

９ 署  名 

 

         署名委員  跡部 元 

 

         署名委員  末木基治 

 

 

 

 

 

 

 



 

１ 開  会  

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 支所長あいさつ 

 

４ 自己紹介 

 

５ 地域委員会概要説明 

    地域委員会について、資料に基づき設置目的、任期、活動内容、設置根拠法令

等を説明。 

 

６ 会議録署名委員の指名について 

「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第９条第３項第３号の規定に基

づき、出席委員の内２名の署名を得る必要があるため、会長が跡部元委員、末木

基治委員を指名。 

 

７ 議  事 （北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定に基づき、会長が議長 

となる。） 

 

（議 長） 第１号議案「令和３年度武川地域委員会予算使途提案事業実績報告につい

て」事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき事業内容、決算額等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第１号議案の審議は終了。） 

 

（議 長） 第２号議案「令和４年度武川地域委員会予算使途提案事業について」事務

局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき、事業内容、予算額等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） 青色防犯パトロールの実施場所に武川町・白州町とあったが、白州町のど

のあたりをパトロールしているのか。 

（委 員） 台ケ原～小学校～前沢～道の駅はくしゅう～竹宇～横手をパトロールして

武川町に戻ってくる。啓蒙の意味も込めてパトロールしている。 

（議 長） 地域づくり推進事業について、昨年はコロナの影響で各地区での事業が中

止となり、返還額が大きくなっている。各地区で、計画していた事業がで

きなかった場合の代替え案を計画するなど、工夫した予算立てをし、補助

金を有効活用していただきたい。 



 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第２号議案の審議は終了。） 

 

（議 長） 第３号議案その他について事務局より説明を求める。 

（事務局） ①事業等の役割分担について、「見上げて星見里事業」「ふるさと祭り事業」

「地域委員会だより編集委員」の３つの委員を決めていただきたい。 

委員については、令和３年度と同様とすることで決定する。 

 

②今年度の「みあげて星見里」開催について、講師に意向を伺ったところ、

開催したいという気持ちはあるが、冷静になって考えると、感染者数も

高止まりになっていることや変異株の流行も懸念されることから、８月

の観望会は中止としたい意向であった。 

 この件に関して、委員の意見を伺い、開催の可否を決定したい。 

（委 員） ２年連続で中止となっており、令和４年度の開催を楽しみにしているとい

う声も多数耳にすることから、何とか開催できないかと思っていた。しか

し、講演をしていただくのは講師であり、講師が中止の意向であれば、残

念だが、従うしかない。 

１２月の観望会については、なんとしても開催したいという思いを講師に

伝え、お願いする。 

（委 員） 講演会を屋外で行ったらどうか。 

（事務局） 講演会はプロジェクターに画像を映しての講演となるため、屋外だと天候

やプロジェクターが設置できるか等の問題が出てきてしまう。 

      また、今年度は講演会とピアノ演奏とのコラボ企画を計画しており、屋外

での開催となるとコラボ企画は難しくなってしまう。 

（委 員） 講演ではなく、夏の観望会でもいいのではないか。 

（事務局） 観望会は、講師が説明しながら参加者に望遠鏡を覗いていただくのだが、

その際に顔と顔との距離が近くなってしまう。マスクはしているが、その

点が危険ではないかと講師も懸念している。 

（委 員） 変異株の流行も懸念されているため、夏は中止した方が良いのではない 

か。 

（委 員） 講師の意向を尊重し、中止とした方が良いのではないか。 

（議 長） 夏は中止した方が良いのではないかという意見が出た。 

      残念ではあるが、夏については中止ということでよろしいか。 

（委 員） 全員了承。 

（事務局） 講師には中止の旨伝える。 

      １２月の観望会については、今後の状況をみながら、９月頃講師と相談し、

実行委員会を開催して協議していきたい。 

       



 

③研修について、昨年度は、減災政策研修プログラムの受講を計画してい

たが、新型コロナウイルスの影響で中止となった。今年度の研修につい

て、昨年度受講できなかった減災政策研修プログラムの受講とするか、

新たな研修を計画するかを次回の地域委員会で決定したい。研修内容で

良いアイディアがあれば事務局までお知らせ願いたい。 

④報酬について、会長は年額４万４千円、委員は年額４万円支払われる。

支払い振込依頼書を全委員提出していただきたい。昨年と同じ口座の委

員についても提出をお願いしたい。 

新規の委員のみマイナンバーの提供書の提出をお願いする。 

８ その他 

 

（事務局）７月に参議院選挙、１月に県知事選挙、３月末から４月にかけて県議会議員

選挙が予定されている。委員の皆様には、期日前・当日の立会をお願いした

い。 

 

９ 閉会のことば （副会長） 

 

午後８時００分終了 

 

    令和  年  月  日 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


